



Edouard Lucien GALLEROZ dit « Lili » nous a quittés !

Né à Aranc le 9 octobre 1931. Il a consacré sa vie à l'agriculture et fut conseiller municipal durant 4 mandats de 1965 à 1971
de 1977 à 1983
de 1983 à 1989
de 1989 à 1995

Nous tenons à le remercier d'avoir consacré 24 ans de sa vie à la vie de la commune.

L'ACTUALITE MUNICIPALE

COMMEMORATION DU 8 MAI 1945



Dépôt de gerbe à la stèle du Maquis



Dépôt de gerbe au monument aux morts d'Aranc.

Malgré les restrictions sanitaires, il était de notre devoir de se souvenir que des personnes jeunes et moins jeunes ont payé de leur vie pour que la France retrouve ses libertés. Les membres du Conseil Municipal accompagnés de quelques habitants ont déposé une gerbe à la stèle du Maquis à Colognat et aux monuments aux morts de Résinand et d'Aranc.

SERVICE A LA POPULATION

Défibrillateur Automatique Externe

Comme nous vous l'avions indiqué des défibrillateurs seront installés dans les hameaux. Après renseignements techniques pris, ces défibrillateurs devront être reliés au réseau électrique par l'intermédiaire des armoires de l'éclairage public. Ils seront installés :

A Rougemont, à côté de l'armoire située au puit Minoz.

A Résinand, à côté de l'armoire située vers le monument aux morts.

Aux Pézières, à côté de l'armoire située Allée du Crêtet.

Une demande de subvention est en cours auprès des services de l'Etat dans le cadre de la DETR (Dotation des Equipements des Territoires Ruraux). Dès avis favorable, ils seront commandés et installés par nos soins. Une formation à l'utilisation sera proposée aux habitants de la commune lorsqu'ils seront mis en service.



TRAVAUX

Etanchéité du mur Sud de la salle polyvalente :



Démolition du mur en siporex



Pose de moellons, baguettes de joints et crépissage



Lissage de finition

Compte tenu des problèmes d'infiltration d'eau à l'intérieur de la salle polyvalente rencontrés ces dernières années, nous sommes dans l'obligation de reprendre l'étanchéité de la façade Sud de cette salle, par le remplacement du siporex qui avait servi à boucher une ancienne porte par un mur en moellons. Un bardage sera ultérieurement posé contre la paroi actuellement en verre. Pour finir, une couche de peinture acrylique sur l'ensemble du mur sera appliquée.

COMMISSION CULTURE

Les restrictions sanitaires gouvernementales ayant été assouplies depuis le 19 mai, le projet de la commission culture « LES SAISONS D'ARANC » est à nouveau à l'ordre du jour.

Après une période peu propice à une vie sociale épanouissante, nous invitons tous les habitants de la commune à partager un moment convivial autour de la pièce de théâtre musicale « De l'Amour !... ».

C'est une création de la fameuse compagnie « le théâtre de la Crysallide ». Ce spectacle aura lieu le samedi 26 juin à 18h, en extérieur, dans le parc municipal, au centre d'Aranc. En cas de mauvais temps celui-ci se déroulera à la salle polyvalente.

L'entrée est gratuite, toutefois une boîte à dons pour soutenir l'élan culturel de la commune, sera à votre disposition.

COMMISSION FORET

Piste forestière de Crêt Galère :

Les membres de la commission se sont réunis le 28 avril pour retenir l'entreprise qui effectuera les travaux de terrassement pour la création de la piste. Suite aux différents devis reçus et après étude avec l'agent de l'ONF, nous avons retenu l'entreprise SAVEY Nicolas située à Massignieu de Rives pour un montant de 3 710 € HT. Une demande de subvention a été déposée au Département de l'Ain. L'aide sollicitée est de 50%.

Place de retournement en Chanoz :

Après étude des devis, l'entreprise SAVEY Nicolas a été retenue pour création d'une place de retournement de 228 m² pour un montant de 3 554 € HT. Une demande de subvention a été déposée au Département de l'Ain, l'aide sollicitée est de 50%.

Les travaux devraient débuter cet été.

COMMISSION FLEURISSEMENT ET ENVIRONNEMENT



Les élèves des 2 classes d'Aranc ont participé au fleurissement des villages de la commune par la confection des jardinières et dans le cadre de l'environnement ont planté deux arbres fruitiers autour du city stade.

Autorisation d'urbanisme année 2021 (Demande Préalable de travaux) :

- DP n° 0021 : JOUVE Françoise (Aranc) : Pose de claustras sur sa terrasse.
- DP n° 0022 : VARIGNIER Cyril (Rougemont) : Installation d'une véranda.
- DP n° 0023 : DUROZARD Vincent (Rougemont) : Remplacement d'un hangar bois.
- DP n° 0024 : GAIOLA Alessio (Aranc) : Installation d'une yourte sur le site de Montcornelles.
- DP n° 0025 : GASNIER Ludovic (Aranc) : Réfection de toiture et pose de velux.
- DP n° 0026 : DUBOIS Alexis (Malaval) : Mise en place de fenêtres de toit.

INFOS PRATIQUES

Nettoyage des bords de rues :

L'emploi des désherbants traditionnels étant interdit, nous constatons que les bords des rues sont envahis d'herbes. On ne peut demander à notre employé communal de tout assurer seul. Nous demandons à chacun de nettoyer les abords de sa propriété afin de rendre nos villages propres et accueillants.

Bon courage à tous et nous vous en remercions par avance.

MONTCORNELLES

Les restrictions sanitaires étant partiellement assouplies, la cité médiévale de Montcornelles a pu ouvrir ses portes au public le samedi 22 mai dans le respect des consignes sanitaires imposées.

Pour cette saison 3, une nouvelle équipe dirigeante a été mise en place suite au retrait du Directeur Général, Mr Eric Souillaert pour des raisons personnelles.

Nous avons recruté :

- Mr Nicolas Rossignol, responsable de chantier et tailleur de pierre.
- Mr Ulysse Douillon, responsable de la médiation, de l'accueil du public et de la boutique.
- Mme Alice Chanel, à mi temps, assistante de direction, responsable comptabilité et gestion.
- Mme Fanny Aznar reste responsable de la communication, à mi temps.

Dans l'attente du recrutement d'un Directeur Général, Daniel Mathieu, Président du Conseil d'Administration assure l'intérim.

Au total ce sont 15 emplois sur le site de Montcornelles.

Cette année, vous pourrez découvrir :

Les fondations de la tour porte, la couverture des 2 fermes de la halle, la fabrication des tavaillons et la construction de l'un des murs de la nouvelle forge.....

Des animations auront lieu chaque week-end et la grande fête médiévale annuelle aura lieu les 10 et 11 juillet.

VIE DE LA COMMUNE

L'amicale chasse d'Aranc :

Suite au non respect des termes de la convention d'exploitation rationnelle de la chasse sur les terrains appartenant à la commune d'Aranc signée en 2003, le Maire a pris un arrêté en date du 4 décembre 2019 constatant le retrait des terrains communaux à la société de chasse « l'amicale chasse d'Aranc ».

La société de chasse a contesté cet arrêté, et par l'intermédiaire de leur avocat, a déposé une requête auprès du Tribunal Administratif de Lyon en date du 4 février 2020.

Suite au jugement rendu par le tribunal en date du 16 mars 2021, les conclusions présentées par l'association de chasse « l'amicale chasse d'Aranc » sont rejetées et celle-ci versera à la commune une somme de 1400 € au titre de l'article L.761-1 du code de justice administrative.

ETAT CIVIL

Mariage :



Le samedi 22 mai, a été célébré le mariage de Romain Grobas (fils de Joel Grobas et Danièle Galleroz) et de Caroline Malaguti, domiciliés tous deux à Ambérieu en Bugey.

Nous leurs souhaitons tous nos vœux de bonheur.